

LA FOTO DEL DÍA



LA CASA DE SABICAS ESTRENA FACHADA. Arte y música se unieron ayer en la iniciativa artística *Sabicas20_30*, una propuesta de La Casa de Sabicas y del creativo Mikel Urmeneta que busca reivindicar la figura del guitarrista navarro. Así, el local de El Carmen estrenó ayer fachada, con un diseño de dibujos de Urmeneta que evocan las notas musicales de Sabicas. Se trata además del primer acto de un proyecto con vistas de continuidad, según desvelaron en la presentación. Foto: Iñaki Porto